

# Escondida inicia el proceso para optimizar su planta concentradora por US\$ 2.000 millones

**MINERÍA.** El ministro de Hacienda Mario Marcel visitó la principal productora de cobre del mundo, donde conoció la cartera de proyectos que la compañía ejecutará en los próximos 10 años, cuya inversión asciende hasta US\$10.800 millones.

## Redacción

cronica@mercurioalama.cl

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, realizó hoy una visita a Escondida | BHP, faena ubicada a 170 kilómetros al interior de la Región de Antofagasta, para conocer en terreno el plan de crecimiento de la compañía.

La autoridad fue recibida por el presidente de Escondida | BHP, Alejandro Tapia, quien presentó los proyectos que la compañía ejecutará durante la próxima década para fortalecer su capacidad productiva y mantener los actuales niveles de producción. Las iniciativas sumarán hasta US\$10.800 millones, la inversión más alta en la historia de Escondida.

## PRIMERA INICIATIVA

La primera iniciativa de crecimiento será la optimización de la actual planta concentradora Laguna Seca, que considera una inversión de más de US\$2.000 millones. El proyecto será prontamente ingresado a tramitación ambiental y permitirá mejorar la capacidad de tratamiento del mineral mediante mejoras de diseño, ingeniería y nueva infraestructura.

“Es un orgullo poder presentarle al ministro Marcel el plan de crecimiento de Escondida. Es un plan que no solo permitirá mantener la produc-



EL PRESIDENTE DE ESCONDIDA, ALEJANDRO TAPIA, ANUNCIÓ EL PRONTO INGRESO A TRAMITACIÓN DEL PRIMER PROYECTO DEL PORTAFOLIO DE CRECIMIENTO DE LA COMPAÑÍA.

“Es un plan que no solo permitirá mantener la producción de nuestra operación, sino que implica hacer una inversión significativa de más de US\$ 10.000 millones que beneficiará al país y la Región de Antofagasta”.

**Alejandro Tapia**  
 Presidente de Escondida | BHP

**34 años** lleva Escondida en funcionamiento en el país. Es la compañía de cobre más grande del mundo.

ción de nuestra operación, sino que implica hacer una inversión significativa de más de US\$10.000 millones que beneficiará al país y la Región de Antofagasta”, señaló Alejandro Tapia, presidente de Escondida | BHP.

da | BHP.

Por su parte el ministro de Hacienda Mario Marcel celebró esta iniciativa destacando que “con mucha frecuencia se habla de la importancia de la inversión para el crecimiento de la economía chilena, pero muchas veces nuestra atención se dirige hacia inversiones que, si bien son importantes en sus respectivos sectores por su magnitud, no marcan tanto la aguja a nivel agregado. Este es

un caso en que sí mueve la aguja”

El titular de Hacienda agregó que “La inversión extranjera, en su gran mayoría, no es de compañías que llegan ahora a establecerse en Chile. Es de compañías que llevan muchos años produciendo en Chile, que van desarrollando sus proyectos, que van encontrando nuevas oportunidades de inversión, o nuevas necesidades de inversión, y van mu-

chas veces utilizando sus propias utilidades para reinvertirlas en esos proyectos. Este es el caso de Escondida BHP, compañía que lleva 34 años en Chile. Escondida ha sido un ejemplo y ha ejercido un liderazgo en la minería chilena”.

En la visita, el ministro Marcel pudo recorrer la operación, conocer la zona industrial en que se emplazará el proyecto y compartir con trabajadores y trabajadoras.